

2021年2月1日発行 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズII

【今月のねらい】

- ○楽しんで親子遠足に参加する。
 - ➡保護者と一緒に体操やゲームを楽しむ。
- ○寒さに負けず、戸外で体を動かして元気に遊ぶ。
 - →縄跳び、フラフープ、鬼ごっこ、伝承遊びなどを取り入れ、体を動かした遊びを楽しむ。









愛 奇 豊 愛 マクラスの様子~ 愛 南 豊 愛 愛











年が明け、さらにおしゃべりになりパワーアップ、元気いっぱいのきりん組さんです。

お正月遊びとしてコマ、羽根つき、けん玉、カルタ遊び、めいろ遊びを取り入れる事で楽しんでいま す。特にコマ回しは、ひも巻きも自分でできるようになり、回せる回数も増えて、お友だちと競ってい ますよ。先日は U パック(ビニール袋)を利用しての凧作りをし、親水公園まで凧上げをしに行きまし た。久しぶりの散歩でウキウキ気分。自分で作った凧を持ち、走っていました。なかなか飛ばない凧も、 風が吹くと少し飛んでいる事に喜んでいました。

ぞう組さんと時々やる朝の集まりでは、卒園式に向けての歌をきりん組さんのお友だちの方が大きな 声でノリノリで歌っています。でも、しんみりした曲には少し寂しさもあるようで、涙ぐむお友だちも いたりして・・・。見ている私達までもらい泣きしそうになりますね~。

今月は親子遠足を予定しています。コロナ禍の中で、なかなか行事もできませんが、親子でのひと時、 スキンシップを取って楽しみたいですね。





【お知らせ】

・2 月から食後のお着替えを汗をかいた時や ∥ 汚れた時のみに行います。 自ら気付き、 着替 **" えることが出来るようにしていきたいと思い " ます。ご理解のほどよろしくお願いいたしま**